

Depuis le début de la semaine, les ouvriers ont pris possession du rond-point du Pascalet pour lui donner un nouveau visage. Objectif : allier esthétique et identité sur cette entrée de ville.



En attendant le projet de guinguettes qui s'installera sur la place des Trophées aux abords du Canal, la Ville de Lunel engage des travaux pour réaménager totalement le rond-point Pascalet. Objectif : donner du caractère et une identité à cette entrée de ville. 3 à 4 semaines vont être nécessaires à l'entreprise Hexajardin mandatée par la Ville pour donner un nouveau visage au site. C'est toute la surface gazonnée qui entoure la statue du

taureau Pascalet qui va être revue. Pour autant, aucune modification ne sera apportée aux axes routiers.

Raconter une histoire

L'objectif est de ce chantier est d'une part de donner une identité visuelle à cette entrée de ville mais également de raconter une histoire à travers la statue de cet emblématique taureau de Lunel. Un aménagement paysager assez unique et très identitaire qui se composera autour de Pascalet.

Sur la partie qui donne sur le Canal, ce sera l'histoire du taureau dans son environnement naturel : marais, roseau, flamant rose et la barque du pêcheur seront représentés sur cette partie du rond-point, avec un aspect très naturel et sauvage. Autant du point de vue des essences plantées que des représentations identitaires. La légende du pêcheur d'anguille sera signifiée par l'implantation d'une barque sur l'eau et les flamants roses seront quant à eux incarnés par des représentations métalliques qui pourront au gré du soleil projeter des ombres sur le site. La seconde moitié du rond-point qui va vers l'avenue des Abrivados, et donc vers le côté urbain de Lunel et ses arènes, apportera tout le caractère camarguais au site. Il y aura du sable pour signifier la piste des arènes, une silhouette en fer qui projetera l'ombre d'un raseteur, des barrières rouges avec contre-marche blanche viendront symboliser la course camarguaise, l'entrée du taureau en piste face aux hommes en blanc.

C'est donc tout l'ADN de Lunel qui sera présent dans ce rond-point : Lunel, portes de la Petite Camargue et son patrimoine environnemental et les traditions camarguaises, le rôle phare du taureau-roi que l'on célèbre tout au long de l'année dans les rues et les arènes de la cité pescalune, Reine de la course libre ! À l'image de Lunel, ce rond-point entre nature et urbain annoncera dès cette entrée de ville aux usagers qu'ils soient du territoire ou de passage dans notre ville, que Lunel est une ville de caractère, fière de ses traditions et de son environnement !

L'ESSENTIEL

Entrée de Ville : une nouvelle identité pour le rond-point Pascalet

La ville de Lunel réalise un réaménagement complet du rond-point Pascalet.

Objectif : allier esthétique et identité sur cette entrée de ville.

Durée du chantier : 3 à 4 semaines

Investissement : 48 685,80 € TTC

CONTACTS PRESSE VILLE DE LUNEL

Angélique Zelazo, Chargée des relations avec la presse - 04 67 87 83 38 – angelique.zelazo@ville-lunel.fr
Yoann Galiotto, Directeur de la Communication - 06 49 92 93 70 – yoann.galiotto@ville-lunel.fr

